



Outlet Viajes Burgos
Petronila Casado 18, Burgos
947064515 - info@outletviajesburgos.com

Caprichos Del Nilo Al Completo desde Burgos

Ruta del viaje

Día 1 - España - El Cairo - Alojamiento

Salimos desde ciudad de origen en vuelo especial a El Cairo, llegada, asistencia y trámite del visado de entrada, traslado al hotel y alojamiento.

Día 2 - El Cairo - Pirámides de Giza - Nuevo Gran Museo GEM - Cairo Nocturno - Pensión Completa

Empezaremos el día con el desayuno y la primera visita prevista es el recinto de las Pirámides de Keops, Kefrén y Micerinos. Es la principal atracción turística del país y una de las 7 maravillas del mundo antiguo. Después de la visita a las pirámides nos acercaremos a la famosa Esfinge creada por el faraón Kefrén. Es una escultura con cuerpo de león y cabeza humana, cuyo cometido era vigilar el recinto funerario de las pirámides además de ser un símbolo de realeza. A continuación, visita especial al nuevo gran museo, el mayor recinto dedicado a una civilización antigua y descrito como el museo arqueológico más grande del mundo, abre sus puertas para darnos a conocer 12 impresionantes galerías repartidas en 20.000 m² que ofrecerán una experiencia única con una exposición de más de 14.000 piezas. Esta importante exposición abarcará desde la prehistoria hasta el período romano, mostrando la riqueza de la historia egipcia y tratando temas como la sociedad antigua, los faraones y la religión. Es también una joya de la arquitectura moderna, con forma de triángulo oblicuo, sus muros norte y sur del edificio están alineados con las pirámides de Keops y Micerino. Almuerzo incluido durante las visitas. Al finalizar el recorrido diurno, nuestro guía nos llevará al centro histórico de la ciudad de El Cairo, y podremos sumergirnos en el mercado más grande y famoso de África: El Khan el-Khalili. Para completar el día, disfrutaremos de la cena cairota en la azotea de un restaurante situado en pleno corazón del mercado rodeado de mezquitas iluminadas. Regreso al hotel y alojamiento.

Día 3 - El Cairo - Día completo en la ciudad - Pensión Completa

Después de desayunar, exploraremos El Cairo en todo su esplendor, comenzando por la Ciudadela de Saladino, donde visitaremos la Mezquita de Mohamed Alí, también conocida como la Mezquita de Alabastro. A continuación, visitaremos el barrio Copto, uno de los lugares más sagrados de Egipto, lleno de historia, tradiciones y religiones, ubicado dentro de los muros de la antigua fortaleza romana de Babilonia. Despues de estas imperdibles visitas, disfrutaremos del almuerzo incluido para posteriormente dirigirnos al Museo Egipcio, el histórico museo que alberga una de las colecciones arqueológicas más importantes del mundo, con numerosos sarcófagos, joyas, esculturas, momias y bustos pertenecientes a distintas dinastías. Cena en restaurante local y alojamiento.

Día 4 - El Cairo - Abu Simbel en Avión - Aswan - Vuelo Doméstico - Crucero por El Nilo - Pensión Completa

Desayuno Buffet o Picnic. Traslado al aeropuerto para coger vuelo con destino Abu Simbel, llegada y traslado al templo. Este complejo tiene en su interior el templo del faraón Ramsés II y el templo de Nefertari quien era su esposa preferida. El templo de Ramsés II comenzó su construcción en el año 1264 a.C y terminó en 1244 a.C. Ambos templos fueron desmantelados en 1964 y reconstruidos a una altura superior y 200 metros más alejado de su edificación original debido a la construcción de la presa de Asuán, regreso al aeropuerto de Abu Simbel para tomar el vuelo con destino Aswan, llegada y traslado al barco, almuerzo a bordo. Por la tarde paseo en faluca y posibilidad de realizar la excursión opcional de Pueblo Nubio. Regreso, cena y alojamiento abordo.

Día 5 - Aswan - Philae - Kom Ombo - Edfu - Crucero en el Nilo - Pensión Completa

Desayuno y a continuación visita del Templo de Philae; dedicado a Isis, diosa del amor y considerado uno de los templos más bellos y mejor conservados del país. Regreso al barco y navegación hacia Kom Ombo. Llegada al atardecer y visita el templo de Kom Ombo, el cual rinde culto a Sobek, un dios con cabeza de cocodrilo y cuerpo de humano. Navegación hacia Edfu. Cena y noche a bordo.

Día 6 - Edfu - Esna - Luxor - Crucero en el Nilo - Pensión Completa

Nuestra primera parada será el templo de Edfu dedicado al dios Horus. Este es el segundo templo más grande de Egipto y el templo mejor conservado de la época helenística del imperio Egipto. Regresaremos al Crucero Rumbo a Esna, tras el paso por la exclusa (Construcción que logra que los barcos se adapten a un desnivel de 8 metros al paso por una presa) llegada a Luxor. Dependiendo del horario de navegación del

barco, pudieran realizarse visitas en esta tarde. Noche a bordo.

Día 7 - Luxor - Valle de los Reyes - Karnak - Luxor - Pensión Completa

Desayuno y check out. Nuestra primera parada nos llevara al famoso Valle de los reyes y las Necrópolis de Tebas. En este misterioso lugar podremos explorar algunas de las tumbas de los reyes y algunos faraones egipcios, como la famosa tumba de Tutankamón. Posteriormente visitaremos el complejo de Deir el Bahari, donde se encuentra el templo de la Reina Hatshepsut, dedicado a la Faraona que más tiempo pasó en el trono egipcio propiciando una época de prosperidad y gloria. Durante nuestro viaje al complejo de templos de Karnak visitaremos a los impresionantes colosos de Memnón. Estas estatuas de más de 720 toneladas cada una, son el último vestigio del templo más grande de Egipto. Continuamos con el recorrido y llegamos al segundo lugar más visitado por los turistas en Egipto, El complejo religioso de Karnak y sus templos; es uno de los lugares de mayor valor histórico de Egipto. Esto se debe a la forma en la que se construían, empezando por el santuario central y luego las zonas exteriores. Debido a que el templo de Luxor está dedicado al Dios Amón-Ra, dios de la creación y el sol, muchos faraones ampliaban el templo con nuevos monumentos para honrar al principal dios del panteón egipcio. Regreso al hotel cena y alojamiento.

Día 8 - Luxor - España - Desayuno

Desayuno pícnic o buffet (según horario del vuelo), traslado al aeropuerto, facturación y vuelo con destino España.

Qué incluye

INCLUYE

Vuelo especial ida y vuelta según itinerario, con derecho a una maleta de 20kg

Vuelo interno El Cairo - Abu Simbel / Aswan

3 noches en el Cairo en régimen de AD + 2 almuerzos y 2 cenas en restaurante local sin bebidas. (Consultar suplemento de cena en el hotel, en lugar de restaurante fuera del hotel)

3 noches de crucero por el Nilo en régimen de PC (sin bebidas)

1 noche en Luxor en régimen de PC (sin bebidas)

Excursión a los templos de Abu Simbel en avión

Visita Nuevo Gran Museo Cairo

2 días de excursiones en El Cairo

Traslados llegada y salida con asistencia en todos los aeropuertos

Traslados en bus/minibús con aire acondicionado

Visitas, entradas y traslados según itinerario

Asistencia telefónica en destino 24hrs

Guía en español durante todas las visitas

Tasas y seguro básico de viaje

NO INCLUYE

- Seguro ampliado de asistencia y cancelación
- Bebidas, gastos personales o cualquier concepto no mencionado como incluido
- En caso de tener la noche del 31 de diciembre en El Cairo, la cena de gala de fin de año no está incluida. Consultar suplemento
- 95€ por persona por el trámite del visado, asistencia y tasas de servicio. Pago en destino en efectivo la primera noche
- Propina voluntaria del guía